

Kegiatan Safari Subuh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menyampaikan Pesan Aa Dede

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 30, 2023 - 11:25



Kegiatan Safari Subuh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menyampaikan Pesan Aa Dede

Sukabumi, 30 November 2023 - Kapolsek Nyalindung melaporkan dengan hormat kepada Bapak Kapolres Sukabumi tentang kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA SUHENDAR

ROMDONI. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 30 November 2023, dimulai pukul 04.00 Wib di Masjid Al Hikmah Kp. Cikaret Rt. 01/09 Ds. Nyalindung Kec. Nyalindung Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas AIPDA SUHENDAR ROMDONI melaksanakan Safari Subuh di Masjid Al Hikmah Desa Nyalindung. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yaitu "Aa Dede" yang mewakili nilai Agamis, Aman, Disiplin, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kutipan dari Kapolres Sukabumi menyatakan apresiasi terhadap kegiatan yang dilaporkan oleh Kapolsek Nyalindung. "Saya mengucapkan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas AIPDA SUHENDAR ROMDONI yang dengan tekun melaksanakan Safari Subuh. Kegiatan ini mencerminkan semangat kepolisian yang peduli terhadap aspek keagamaan dan kesejahteraan masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA SUHENDAR ROMDONI, dalam kegiatan tersebut memberikan pesan-pesan kepada warga, diantaranya:

1. Menyampaikan Program Aa Dede, mengajak warga untuk menjalani kehidupan yang Agamis, Aman, Disiplin, Dialogis, Efektif, dan Efisien.
2. Himbauan kepada warga agar mengantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan turut berperan aktif dalam mencegahnya. Warga diminta untuk memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan apabila ada warga yang akan bekerja baik keluar daerah maupun ke luar negeri.

Kapolres Sukabumi menegaskan pentingnya kegiatan seperti ini dalam menjalin kemitraan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat. "Safari Subuh ini merupakan bentuk nyata dari upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat, serta mendekatkan diri dengan nilai-nilai keagamaan yang dianut oleh masyarakat," tambahnya.